

COMPETICIONES

La NBA se alía con Dyal Capital para impulsar la creación de su fondo de inversión

El fondo ha alcanzado un acuerdo con la liga para desarrollar su proyecto de dinamización del accionariado de las franquicias y que los socios minoritarios puedan vender sus títulos al actual precio de mercado.

Palco23
18 may 2020 - 10:05



La NBA da luz verde a su proyecto de crear un fondo de inversión para comprar paquetes minoritarios de acciones de sus franquicias. La liga norteamericana de baloncesto ha alcanzado un acuerdo con Dyal Capital Partners para financiar la adquisición de dichas participaciones.

Actualmente Dyal tiene 23.000 millones de dólares (21.248 millones de euros) en cartera y tiene activos en los fondos Silver Lake, que recientemente compró el 10% del City Football Group, H.I.G. Capital y Vista Equity Partners, según Bloomberg. La cuantía que el fondo está dispuesto a aportar no ha trascendido, pero sí que colaborará con “inversores profesionales de la industria deportiva” para apoyar el

proceso.

El proyecto de la NBA se remonta a mediados de 2019, aunque no fue hasta diciembre cuando la junta de propietarios dio luz verde a la creación de un fondo común para las franquicias. El objetivo es ayudar a desinvertir a pequeños accionistas que quieran desprenderse de sus participaciones pero han sido incapaces de colocarlas debido al creciente valor de mercado de las franquicias.

A este factor se añade el escaso poder de decisión que tienen este tipo de accionistas en los equipos, ya que la toma de decisiones está centralizada sobre el propietario y la estructura directiva. El modelo también está siendo explorado por otras competiciones como la MLB y la NFL para dotar de mayor liquidez a las franquicias.